

Weihnachtsfeier und Weihnachtsblitzturnier beim Schachverein Hilden

Vereinsvorsitzender Herbert Weinrich konnte beim diesjährigen Weihnachtsfest des Schachvereins über 30 Gäste begrüßen – eine Rekordbeteiligung. Er konnte die erfreuliche Mitteilung machen, dass das Seniorenheim am Stadtpark mit dem Schachverein den Vertrag über die Nutzung seiner Räumlichkeiten um weitere 5 Jahre verlängert hat. Außerdem bedankte er sich auch bei den freundlichen Mitarbeitenden der Küche für die hervorragende Unterstützung. Sie stellten auch für diese Weihnachtsfeier wie in jedem Jahr den berühmten Kartoffelsalat mit Würstchen bereit.

Ebenso traditionell wie die Feier selbst ist für die Schachspieler/innen natürlich der Abschluss des Abends mit einem großen Blitzturnier. Auch hier gab es eine neue Rekordbeteiligung. 23 der Anwesenden aller Spielstärken spielten in einem neunrunden 5-Minuten-Blitz-Turnier einen Sieger aus. Dabei mussten die Hildener dem externen, wenn auch altbekannten Gast Heiko Kesseler vom Schachklub Lasker Köln den 1. Platz überlassen. Jörg Kappelt und Nino Martincevic aus der 1. Mannschaft belegten die Plätze 2 und 3 vor Markus Krebs und dem Vorsitzenden Herbert Weinrich.

Nach der Siegerehrung bekam noch jeder Anwesende einen Riesen-Schokoladen-Weihnachtsmann mit auf den Heimweg! Ein harmonischer und gelungener Abend!

Foto vom



Weihnachtsblitzturnier: am vorderen Brett spielt Turniersieger Heiko Kesseler gegen den Vorsitzenden des SV Hilden Herbert Weinrich